

Botschaft Nr. 262

7. September 2013

(3. Tag in Lourdes)

Das sind harte, aber wahre Worte!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Es ist so schön, dass ihr gekommen seid. Mein Heiligstes Mutterherz ist sehr erfreut!

Meine Kinder. Es ist an der Zeit, dass ihr der Wahrheit ins Auge seht und euch nicht verschließt vor all der Scheinheiligkeit derer, die offiziell den Frieden befürworten, hinterrücks allerdings mit denen "unter einer Decke stecken" (zusammenarbeiten), die all das Leid und Elend auf eurer Welt zulassen und mehr noch: verursachen!

Wacht auf! Glaubt nicht blind all das, was man euch fadenscheinig vorgaukelt, denn die Wahrheit ist eine andere! Die größten Befürworter des Friedens auf eurer Erde sind die, die euch das Leid, den Krieg, den Kampf und die Sünde eingebracht haben. Das sind harte, aber wahre Worte!

Deshalb, Meine Kinder, **der Friede liegt in Gott**, eurem, Unserem Vater, er liegt im Herzen eines Jeden von euch, denn da wo Gott wohnt, da gibt es keinen Streit, keine Angst, keine Macht- und Kontrollkämpfe. Dort gibt es nur Liebe! Wahre, echte Liebe!

Wo Gott wohnt, da ist das Herz erfüllt, und es gibt keinen Platz für Streit, Hass- und Neidgefühle. Macht euch das bewusst, Meine Kinder! Wo Gott zu Hause ist, in diesen Herzen lebt die Liebe! Deshalb, Meine so geliebten Kinder. Öffnet euer Herz für euren Vater, denn wo der Vater wohnt, da kehrt Friede ein. So sei es.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter von Lourdes. Amen.